

# *Cuba confirme son engagement envers la convention sur le Patrimoine culturel subaquatique*

---



Paris, 13 mai, (RHC/PL).- Cuba a confirmé ce jeudi à Paris son engagement envers la mise en application de la Convention de l'UNESCO sur le Patrimoine culturel subaquatique.

Au cours d'une journée consacrée à cette question, la délégation de Cuba auprès de l'UNESCO a souligné l'importance que notre pays accorde à la protection de ce patrimoine et mis en exergue la valeur de la coopération internationale dans la matière, notamment en ce qui concerne la formation de ressources humaines et le transfert de technologies.



**Radio Habana Cuba**